

Preuve et attestation de développement professionnel

Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

Les jeunes sont tous différents et l'approche inclusive de nos systèmes éducatifs pose de nombreux défis pour permettre à chaque élève de s'épanouir à l'école. Comme pédagogue averti, l'enseignant souhaite la réussite éducative de tous ses élèves et cet objectif est une quête constante de moyens et de stratégies qui permettront à chaque élève d'atteindre ses pleines capacités. La différenciation pédagogique est une approche qui en combine plusieurs et qui permet d'atteindre ces objectifs.

:

Badge attribué à : Laure Brouillette

<https://www.cadre21.org/membres/laure-brouillette-1-ulaval-ca>

Date d'obtention : 2023-01-25 19:39:52

Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la différenciation pédagogique?

La différenciation pédagogique pour moi est très importante. Elle permet une plus grande inclusion de tous les élèves. Leurs apprentissages sont plus adaptés à leurs besoins. Je crois qu'il ne faut pas oublier que chaque enfant est différent et à son propre rythme d'apprentissage. Cette approche est très positive et très utile pour les enseignants, bien qu'elle demande plus de temps et d'organisation pour s'assurer de donner tous les outils possibles aux élèves.

2. Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement?

Étudiant en enseignement de la musique, cette approche pourrait m'aider pour les différents niveaux que je pourrais retrouver dans ma classe. En effet, il est possible que je me retrouve avec des élèves n'ayant jamais fait de la musique avec d'autres qui sont très à l'aise. Avoir de la flexibilité permettrait de rejoindre de rythme et les capacités de tous. De plus, si un enfant se trouve dans l'incapacité de jouer d'un instrument (exemple : blessure), encore une fois, la flexibilité pédagogique rentrerait en compte. Les PI me donneront aussi des indices d'adaptation que je pourrais utiliser pour les élèves dans le besoin.

3. Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer la différenciation pédagogique à votre pratique?

J'ai l'impression que d'intégrer la différenciation pédagogique à ma pratique amènera les élèves à être plus motivés en classe. De ce fait, leur réussite scolaire en sera forcément impactée. Plus précisément, lorsque chaque élèves se sent à l'écoute et que tout est mis en place pour un apprentissage optimal, il va de soit qu'ils auront tendances à plus s'améliorer. Ils auront aussi l'impression que leur réussite me tient tout aussi à coeur et cela pourrait aussi jouer sur leur lien d'attachement.